

VERLEIHUNG DER SAUREN GOLDEN AWARDS 2011:

Die Fondsmanagerelite bei den Sauren Awards

Auch dieses Jahr wurden in Frankfurt zahlreiche Auszeichnungen im Rahmen der Sauren Golden Awards 2011 vergeben – insgesamt 206 Auszeichnungen in diversen Kategorien. Beim Ratingansatz von Sauren entscheiden die Person des Fondsmanagers und dessen qualitative Beurteilung. Von den in persönlichen Gesprächen analysierten Fondsmanagern erhalten nur die erfolgversprechendsten eine Auszeichnung von bis zu drei Goldmedaillen. Zusätzlich werden in neun Kategorien die begehrten Sauren Golden Awards vergeben. Unter den diesjährigen Gewinnern finden sich Starfondsmanager wie Dr. Michael Hasenstab, Dr. Christoph Bruns, Lilian Co, Paul McNamara, Olgert Eichler oder auch Miles Geldard von Jupiter AM.



Die Gewinner der Sauren Golden Awards freuen sich über die Auszeichnungen.

Der Brite erhielt im Jahr 2009 noch als RWC-Fondsmanager einen Award. Nach seinem Wechsel 2010 zu Jupiter AM bekam der Wandelanleihenfondsmanager nun den Preis für das „Comeback des Jahres“. Die „Fondspersönlichkeit 2011“ ist Klaus Kaldemorgen, der seine Karriere 1982 bei der DWS startete. Die Jury würdigte die

von Kaldemorgen bewusst getroffene Entscheidung, von administrativen Aufgaben zurückzutreten, um sich auf die Verwaltung von Investorenengeldern konzentrieren zu können. Erstmals wurde in diesem Jahr durch eine dreiköpfige Jury aus renommierten Fondsmanagern der Sauren Golden Award für den „Unternehmer des Jahres“ vergeben. Premierenpreisträger in dieser Kategorie wurde Stefan Winners, Vorstandsvorsitzender der Tomorrow Focus AG. Das nahezu alle Fondsmanager in Frankfurt erschienen sind, machte die Preisverleihung, die von FONDS professionell – dem Schwestermagazin von Institutional Money – als Medienpartner begleitet wurde, zu einem kurzweiligen Abend.

INFO: www.sauren.de